

NUESTRO CAMINO



SPECTACLE DE FLAMENCO

Durée : une heure

Tous publics

Contact :

marion.carrer@yahoo.fr

[https://www.facebook.com/Duo-](https://www.facebook.com/Duo-Flamenco-321237514980748/)

Flamenco-321237514980748/

06.22.12.60.62

CHRONIQUE

*Un spectacle qui vous transporte en Andalousie...
Il débute par un chant mélancolique et émouvant pour nous plonger dans l'univers de l'Espagne. Puis la danse arrive, guidée par la guitare qui rythme le compas et accompagne les talonnades. La complicité s'installe, l'alternance du chant, puis de la danse en solo et à deux vous envoûtent par sa grâce, son émotion et son énergie.*

Le spectacle progresse en tension, en puissance et se termine par un tableau à quatre pieds endiablés entre duel et accord parfait. Une démonstration originale qui nous communique la passion du flamenco...

LES ARTISTES

JEAN-BAPTISTE ANDRÉ



Musicien éclectique, il intervient depuis une vingtaine d'années dans différents projets : Jazz, musiques du monde, chanson.

En 2008, après avoir séjourné en Espagne, il découvre et se passionne pour le flamenco (danse et musique). Fasciné par l'interaction existante entre la danse, la guitare, le chant et les palmas (percussion) il se lance dans l'apprentissage de ces différents aspects.

MARION CARRER

Originnaire de Bretagne, Marion est passionnée de musique et de danse. C'est en 2008 qu'elle découvre le flamenco, fascinée par cet art, elle se lance dans l'apprentissage de la danse. En 2013, elle s'installe un an à Séville pour se former en danse et s'imprégner de la culture flamenca. Actuellement elle donne des cours et stages de danse puis participe à des projets de spectacles flamenco. Par ailleurs, Marion chante dans des formations de musique brésilienne, espagnole et d'Amérique du sud et se produit dans un conte musical.

